



Qui a peur de Darwin

ses vrais ennemis, ses faux amis

Prof. Marco VANNINI

Directeur du Musée de zoologie de l'université de Florence de 1989 à 2003

(Museo della Specola)

Jeudi 4 mai 2017

19h30

Muséum régional des sciences naturelles

7, rue des Gaillers 7000 Mons

Nous savons tous que depuis 1859 à ce jour, les ennemis des théories de Darwin furent innombrables, bien que le darwinisme ou le mieux le néo-darwinisme (darwinisme + génétique) jouit aujourd'hui d'une excellente santé et qu'aucun biologiste ne songe à contester la réalité de l'évolution.

Pourquoi cette opposition ?

Parce que c'est une théorie qui concerne l'homme, notre espèce, et que ses résultats nous touchent de près. Personne ne songe à discuter le nombre d'Avogadro ou la constante de Planck, mais lorsque par contre on parle de biologie tous se sentent autorisés à dire ce qu'ils croient ou ne croient pas à propos de choses qu'ils n'ont même pas comprises.

Quels en sont les principaux ennemis ? Il est évident que les religions monothéistes ont initialement contrecarré le darwinisme mais ensuite, quoique avec des attitudes différentes, elles ont souvent établi une coexistence pacifique.

Dans l'Ancien Monde, une opposition frontale existe aujourd'hui de la part de l'Église Orthodoxe, des Témoins de Jéhovah (seconde religion en Italie), des Hare Krishna et surtout de tout l'Islam avec l'exception particulière du Dr Maurice Bucaille et de quelque intellectuel isolé...

Lire la suite sur : www.albi.be

Pour plus d'info : albi@laïque.be



Un verre de l'amitié sera offert après la conférence